

透析だより 平成26年10月号

休日の過ごし方

～透析室のアスリートたち～

当院の透析は、日曜日が休みです。そのため、透析室スタッフは日曜日が休日となります。休日の予定が立てやすく、趣味活動にも頑張っている職員をピックアップし、紹介します。



～入職1年目 Aさん～

僕は、小さいころから野球をしています。今でも地元の野球チームに所属しており、休日には練習や試合をしています。スポーツを通じて、地域の方たちとの交流を深めることができ、とても充実しています。



～入職2年目 Bさん～

僕は、高校時代から続けているテニスが趣味です。大会にも出場していて、入賞経験もあります。また、テニスだけでなくほかのスポーツも好きなので、カープやサンフレッチェがホームゲームの時は、試合観戦にも行きます。



～入職3年目 Cさん～

僕は、小学4年生の時から剣道をしています。大会にも出場するので、良い試合をするためにも、休日だけでなく仕事が終わった後も稽古やランニング、筋トレをしています。剣道をしていない時でも、剣道のことを考えてしまうくらい剣道のことが大好きです。

7.31 第9回中国腎不全研究会
In 安芸グランドホテル

7月31日の勤務後、医師、看護師、臨床工学技士数十名が、中国腎不全研究会に参加しました。当院は、「高リン血症の患者に対する食事指導について」を発表しました。



看護部ホームページ委員会作成
2014年10月発行